
政界：警惕兩「獨」合流禍港
黃台仰赴台「串連」唱衰內地遊客煽「獨」
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黃台仰抵達台灣後，前日更與「基進黨」一起
舉行記者會，大力唱衰香港。他稱，香港回

歸後內地遊客大增，商戶利用香港土地賺內地旅
客的錢，港人則被「出賣」，又謂台灣和香港都
受此情況欺壓，並稱之為「觀光統戰」云云。他
們聲稱，港、台應「串連」「青年民主自由
行」，擺脫對內地旅客的依賴，以做到「經濟獨

立」，並增加彼此對「民主」的理解。黃台仰更
向當地傳媒聲言，想拜訪「台獨大老」史明。
「本民前」更在自己的fb上發佈他們勾結「台

獨」勢力的訊息，稱發言人黃台仰與「台獨」政
團「基進黨」交流「抗爭經驗」，並附上「臺
（台）灣獨立」、「香港獨立」，以及近日同樣
見於立法會的「Hong Kong Is Not China」標籤
（hashtag），更聲言︰「中共政權自絕於世界，
我們則要立足於世界，將理念宣揚開去。」

盧瑞安：港旅業與祖國互相支持
港區全國人大代表、香港中國旅行社榮譽董事

長盧瑞安接受本報訪問時批評，黃的說法只是坐
井觀天，根本不理解香港現時旅遊業發展情況，
認為香港旅遊業從來與國家互相配合、互相支
持。他又強調，黃台仰所傳播的「港獨」思潮，
絕對值得香港各界警惕，不能被他蒙騙。

陳勇批借「本土」之名播「獨」

港區全國人大代表、民建聯副主席陳勇表示，
黃台仰意識形態從來錯誤，一直想搞分離、「港
獨」，故此其主張只會帶領香港走上萬劫不復之
地。
他並認為，黃台仰假借「本土」之名推銷「港

獨」思潮，「如果讓他的謬誤推展下去，他應該
要與世隔絕，自己住在無人島上，那就不用擔心
有人會煩到他。」

吳秋北批自我封閉 釀兩地矛盾
港區全國人大代表、工聯會理事長吳秋北表

示，現時種重跡象均顯示「港獨」、「台獨」思
潮正積極密謀合流，認為這些主張並不是要為香
港尋求出路，也不是要為香港旅遊業尋求發展，
各界均需對此警惕，「這種關閉式、自我封閉式
做法，大家都很清楚是發展不了旅遊業，大家都
要清楚最終目的都是截斷兩地交流，製造兩地矛
盾，搞『港獨』。」

香港文匯報訊（記者 甘

瑜）「本土民主前線」經常

勾結其他渲「獨」勢力，行

為越來越猖獗。「本民前」

黃台仰日前受邀於「台獨」

政團「基進黨」（基進側

翼），到台展開兩星期交流

活動。他們更在台灣共同開

記招，稱到港、到台旅遊的

內地旅客大增，是「觀光統

戰」，認為港人和台灣人利

益被「出賣」云云。有政界

中人直言，應警惕這種兩

「獨」合流狀況，以免香港

在黃台仰這種「港獨」分子

的煽動下走上絕路。

■黃台仰
日前到台
灣「唱衰
香港」。
網上圖片

反對派內會「搞搞震」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）內務委員會會議昨日
首次開會即再釀鬧劇，變成「小學雞大鬧議會」。多名
反對派議員多次濫用議會規程問題「搞搞震」，多次重
複發言及在座位喧鬧，意圖阻礙會議進行。社民連立法
會議員「長毛」梁國雄更投訴會議室門上鎖會引起消防
安全問題，最後令會議擾攘近半句鐘才能按議程開展討
論。

喧鬧打斷法律顧問講解
民主黨議員許智峯和「小麗民主教室」劉小麗在會上向

主席李慧琼說，已去信要求先處理三名未完成宣誓議員的
事宜，以及質疑會議合法性。李慧琼回應指，已收到信
件，會安排在其他事項處理，強調必定會答覆提問議員。
不過，多名反對派議員仍然多番追問，在座位喧鬧，企圖
蓋過其他議員發言聲音，又在法律顧問開始處理議程時打
斷其說話，令會議不能順利進行。
長毛在會議進行數分鐘後衝入會議室，投訴會議廳部

分出入口被上鎖，說這會引致消防問題，要求主席立刻
處理，民主黨涂謹申隨即附和，指這涉及安全問題，
「如果有事會走唔到」，需要優先處理。張超雄又辯稱
「鎖門是對自己的侮辱」等，會議室頓成一片亂象，最
後保安員把門打開，會議終能順利開始。

李慧琼：若議員不滿 可會後溝通
多番容忍反對派議員不斷以規程問題打斷會議的李

慧琼指，議員不能濫用規程問題發表政治意見。她表
示，聆聽完在座議員規程問題後，堅持維持原判，因
為以她的理解，內會是處理前瞻性事項，例如下周開
會議程、成立小組委員會等。她表示，如果議員對其
裁決仍有不滿，可於會後到其辦公室與她溝通。
對於有議員要求秘書長陳維安解釋監誓問題，李慧

琼指，秘書處過去不會在內會公開與議員辯論，認為
會影響議員日後與秘書處工作關係。她認為，大家應
該明白主席選舉合法性，內會並無權處理主席選舉是
否合法，而且內會不是覆檢大會上所作決定的場合，
如果議員有質疑，可以循司法程序處理，如果對秘書
長的做法有意見，則建議議員向立法會主席、將會選
出的行管會委員，或議事規則委員會提出相關意見和
要求跟進。

■李慧琼(右)表示，如果議員對其裁決仍有不滿，可於會
後到其辦公室與她溝通。 梁祖彝 攝

■「長毛」
等反對派議
員在議會上
喧鬧。
梁祖彝 攝

吳克儉歡迎校長會反「獨」
香港文匯報訊（記者 溫仲綺）「港獨」思想欲向學生

「埋手」，香港中學校長會執委會日前發表聲明，表明
不贊同「港獨」主張，反對任何意圖入侵校園的政治干
擾，對學生進行教唆或洗腦教育。教育局局長吳克儉昨
日回應時提到，對校長會說法和立場表示歡迎，深信在
當局和學校合作下，校長和教師會發揮專業精神及以經
驗處理，確保學生在安全、有秩序、以及專業的教學環
境下學習，因此當局毋須就「港獨」議題向學界發出指
引。

指中學生易被誤導需指導
對於「香港民族黨」近日在部分學校門外企圖招募學

生播「獨」，吳克儉強調，當局反對任何人把這些政治
化事件帶入學校，重申香港基本法第一條已清楚說明，
香港特別行政區是中華人民共和國不可分離的部分，
「中學生都是未成年的年輕人，若在不清楚情況下，很
容易被人誤導，所以學生應在專業老師輔導及指導，以
香港基本法和『一國兩制』為大前提下討論，才能負責
任地了解有關情況。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）政府正就新
一份施政報告和財政預算案諮詢各界意見，但
兩個公務員工會包括華員會及公務員工會聯合
會日前則稱諮詢會「徒具形式，少有交流」，
因而缺席，但將各自決定是否需要另向行政長
官梁振英表達意見。

政府：對個別團體缺席感失望
政府發言人表示，對個別團體不出席感到失

望，並指會議上管職雙方就多個課題進行坦誠
且具建設性的交流。
政府發言人又強調，公務員事務局一直致力加

強與員工聯繫，以務實而積極的態度跟進訴求，
局方會繼續透過不同渠道與各團體保持溝通。

兩公僕工會研施政諮詢回應

香港文匯報訊 特區政府昨日公佈，行政長
官委任西九文化區管理局（西九管理局）董事
局成員，任期由本月23日至2018年10月22
日，為期兩年，當中5人為新成員。

林鄭續任董事局主席 夏佳理副主席
政務司司長林鄭月娥獲再度委任為董事局主

席，夏佳理獲再度委任為董事局副主席。
5名新委任成員包括陳智思、傅育寧、馮英
偉、馮婉眉及譚允芝。

西九管理局董事局添5新人

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）經民
聯新任主席盧偉國昨日與其他黨內骨幹
會見傳媒。盧偉國表示，經民聯會秉承
「工商帶動經濟、專業改善民生」宗
旨，繼續謀求工商業界發展。經民聯亦
會在立法會內團結不同黨團，令議會回
復為香港做實事的正軌，同時希望議員
尊重議事規則。對於日前有議員宣誓時
「加料」辱國，經民聯表示不能接受，
予以強烈譴責。

林健鋒批宣誓加料「當港人傻」
對於「青年新政」游蕙禎和梁頌恆日前

在宣誓時加料，帶同「港獨」字句布條及
讀出「支那」及英文粗口辱國字句，經民
聯副主席林健鋒批評，梁頌恆明明英文
「讀得好正」，卻辯稱是口音問題，瞞騙
市民。林健鋒說，做議員最重要是誠實，
「講大話都唔緊要，你仲當香港人係傻
嘅！」他又指，立會主席工作很困難，日
後經民聯會全力支持立法會主席工作。

石禮謙：跟足守則主持主席選舉
經民聯秘書長石禮謙在首次立法會會議

主持主席選舉，果斷讓議員投票以選出主
席。對於有人將之抹黑為「強行通過」，石禮謙指，
自己當了16年議員，亦做過主席工作，當日跟足守
則賦予的權利，完全符合規則。他指，坐在主席位
置，在立法會這個嚴肅的會議，不論叫他主席或是
召集人，最重要是他做應該做的事。

■盧偉國表示，繼續謀求工商業界發展。
梁祖彝 攝
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